

Polsek Sukagumiwang dan Petugas Gabungan Gelar Patroli Skala Besar untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Aug 5, 2023 - 23:21



Polsek Sukagumiwang dan Petugas Gabungan Gelar Patroli Skala Besar untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu — Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama dengan petugas gabungan dari instansi terkait, melaksanakan patroli skala besar dengan sasaran penyalahgunaan Handak, Senpi, Sajam, C-3, Pekat, Premanisme, Geng Motor, Knalpot Bising, dan Gangguan Kamtibmas lainnya.

Kegiatan patroli ini dilakukan pada Sabtu (5/8/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang,

Kompol G. Sumantri menyatakan bahwa patroli skala besar ini merupakan langkah proaktif dan strategis dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Dengan melibatkan petugas gabungan dari berbagai instansi, diharapkan upaya ini dapat memberikan dampak yang signifikan dalam pencegahan dan penanganan berbagai potensi gangguan kamtibmas.

Dalam patroli ini, petugas melakukan pengawasan dan penertiban terhadap penyalahgunaan senjata api, senjata tajam, dan bahan peledak, senjata api dan senjata tajam.

Selain itu, petugas juga berfokus pada pencegahan dan penindakan terhadap kejahatan jalanan khususnya C-3 serta mengatasi permasalahan gangguan kamtibmas lainnya seperti premanisme, geng motor, dan knalpot bising.

Kompol G. Sumantri juga menegaskan bahwa kegiatan patroli ini akan menjadi kegiatan rutin yang akan dilakukan secara berkala. Tujuan dari patroli skala besar ini adalah untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Kerjasama dan sinergi antarinstansi dalam patroli ini juga menjadi salah satu kunci keberhasilan dalam mencapai tujuan tersebut.

Masyarakat diminta untuk mendukung dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Jika menemukan adanya indikasi tindakan kriminal atau gangguan kamtibmas, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada petugas keamanan setempat atau melalui jalur komunikasi resmi yang telah disediakan.

Dengan patroli skala besar yang dilaksanakan secara berkesinambungan, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sukagumiwang dapat terus terjaga dengan baik.

“Kami akan terus berupaya memberikan layanan terbaik bagi masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan nyaman untuk seluruh warga,” tegas Kapolsek.